

PRESSEMITTEILUNG (18.09.2016)

Über 2000 Interessierte an der ersten Maker Faire in Zürich



Am 17./18. September fand die erste Maker Faire der Schweiz mit rund 100 ausstellenden Makern, 20 Workshops, 16 Talks und über 2000 Besuchern statt.

ZÜRICH/SCHWEIZ – Lötende Familien, programmierende Kleinkinder, ein Vier-Gewinnt Roboter, ein 3D-gedrucktes Modellflugzeug und ein selbstgebauter Arktik-Rover - rund 100 ausstellende Maker, 20 Workshops und 16 Talks erwarteten die Besucher der ersten Maker Faire der Schweiz in Zürich. Die Selbermacher, Tüftlerinnen, Künstler und Technik-Enthusiasten aus der ganzen Schweiz und dem nahen Ausland zeigten ihre ungewöhnlichen Ideen zu Themen wie 3D-Druck, Internet der Dinge, Augmented Reality, Kleinstcomputer, Minecraft, Mechatronik, Elektronik, Roboter, Open Source, Steampunk, Cosplay und Upcycling an der Zürich Mini Maker Faire, im Jugendkulturhaus Dynamo in Zürich. Workshops, Vorträge und Mitmachstationen luden über 2000 Interessierte zum Experimentieren, Ausprobieren und Mitmachen ein. Die Maker Faire sorgt weltweit in Städten wie New York, Rom, Berlin und Tokio bei tausenden Interessierten für Begeisterung und wurde in Zürich vom Verein DIY Kultur Zürich unabhängig organisiert, unter Lizenz von Maker Media Deutschland.

Web

<https://makerfairezurich.ch/>

<https://twitter.com/MakerFaireZH>

<https://www.facebook.com/MakerFaireZurich/>

<https://makerfairezurich.ch/de/presse> (Text, Logo & Bildmaterial)

<https://www.makerfairezurich.ch/de/programm> (Details zum Programm)

Kontakt

Barbara Brandmaier, +41 79 768 40 57, press@makerfairezurich.ch

Venue Partner



Stadt Zürich
Jugendkulturhaus Dynamo

Gefördert durch

MIGROS
kulturprozent



Zürich
ICT-Cluster

avina

stiftung
stephan schmidheiny